

Alle Jahre wieder...

Es ist seit Jahren eine schöne Tradition an unserer Schule, dass sich die Kinder in der Adventszeit einmal in der Woche versammeln, um eine kleine Feier zu gestalten. Jede Woche übernimmt eine andere Klassenstufe das Programm für diese vorweihnachtliche Besinnung. Die dritten Klassen hatten sich für dieses Jahr unter der Leitung ihrer Lehrerinnen Frau Pretzlaff-Wurl und Frau Sauer für ein Gedicht und ein Schattenspiel entschieden. Abgerundet wurden die Vorführungen durch ein gemeinsames Lied.

